

PRIMER JUDICANTE DEL PROGRAMA DE DERECHO, EN LA CORTE CONSTITUCIONAL

Se trata de **Nury Gabriela Acosta Lugo**, quien como estudiante de Derecho participó en el Semillero de Investigación de Derechos Humanos durante casi toda su carrera e hizo parte un semestre del semillero de “Litigio Estratégico”. Además fue Monitora de investigación de la doctora Alicia Uribe Taborda, decana de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Humanísticas y del docente Gustavo Adolfo Gutiérrez Puerta. Dichas monitorías le permitieron publicar dos artículos científicos en revistas internacionales en calidad de coautoría. También se destacó por ser estudiante buena nota en diferentes oportunidades.



Su participación en los diferentes semilleros le permitió acercarse a la población víctima del conflicto armado en el municipio de Tuluá y sus alrededores y adquirir experiencia en este tema.

El proceso de selección inició con la presentación de su hoja de vida directamente a la Corte Constitucional, la cual a su vez reenvió los currículums a los diferentes despachos que la componen. La Sala Especial de Seguimiento de la Sentencia T-025 de 2004 que se encontraba en busca de un judicante mostró interés en su hoja de vida, así como en la de otros cuatro participantes, a quienes le enviaron una actividad en la que deberían desarrollar un documento que demostrara sus habilidades argumentativas y de redacción sobre un tema de Derechos Humanos. Una vez presentado el documento, fue seleccionado con el de otros dos participantes del proceso para realizar una entrevista y finalmente fue seleccionada como la judicante que estará en la Sala Especial de Seguimiento de la Sentencia T-025 de 2004, durante un año a partir del 13 de enero de 2020.

Gabriela Acosta Lugo, quien hizo la carrera de Psicología de forma paralela a la de Derecho, de la que se graduó recientemente, terminó materias del plan de estudios del programa de Derecho y optó por hacer Judicatura, uno de los requisitos legales exigidos en Colombia para optar al título de abogado.

La Uceva felicita a Gabriela Acosta por este maravilloso logro y augura muchos éxitos.